



2017



Pablo Fúster
Cavestany





ARTÍCULOS GOURMET



VINTURI

Una experiencia única para aquellos que aprecian y disfrutan con el vino y los licores. Disfrute de su vino, desde el primer momento.

Como funciona:

Vinturi fue el primer Aireador de mano. Su patentada tecnología, está diseñada para que introduzca la cantidad perfecta de oxígeno para interactuar con el vino a medida que es servido. Probamos diferentes geometrías y tiempos, para finalmente, llegar a la justa mezcla de aire en el tiempo justo. A medida que el vino incrementa su velocidad, el oxígeno entra a través de los orificios.

El diseño patentado de Vinturi, aspira y mezcla la cantidad correcta de aire, para el tiempo justo, permitiendo que su vino, se oxigene en el momento. Cuando el vino es servido en el Vinturi, su diseño interior, crea un aumento de la velocidad del vino y una disminución de la presión. Esta diferencia de presión, mezcla aire y vino para una perfecta oxigenación. El Aireador Vinturi Tinto, consigue un mejor bouquet, realza los sabores y suaviza su final.



VINTURI
ESSENTIAL WINE AERATOR



COOPER COOLER

Vin Podium y Blitz Chiller

Cooper Cooler:

Enfría en un momento cualquier bebida (una lata en tan solo un minuto), desde la temperatura ambiente (25°C) a temperatura de Nevera (6°C) o a temperatura de Congelador (1°C) y con sólo apretar un botón.

Enfría latas 90 veces más rápido que una nevera o 40 veces más rápido que un congelador. No produce espuma en bebidas carbonatadas o con gas, como cerveza o soda. Opcionalmente se puede suministrar con adaptador de 12 V para mechero de coche

Vin Podium:

Enfriador rápido para vino, cava o champagne, una botella en tan solo 4 minutos y medio.

Enfríe según sus necesidades en fiestas, ocio, cuando se presenten invitados inesperados, o cuando usted desee una botella fría en un momento. Atractiva presentación de su botella mientras se está enfriando.

El proceso de enfriamiento es más rápido que la nevera y el congelador, y además le da la posibilidad de enfriar la botella a la temperatura adecuada para cada tipo de bebida. Recuerde, las diferentes variedades de vinos, deben ser servidas a distintas temperaturas. Utilice el Vin Podium para enfriar rápidamente, fácilmente y con estilo.

Blitz Chiller:

La velocidad del rayo en enfriadores de bebidas

Enfría 40 veces más rápido que un congelador y 90 veces más rápido que la nevera enfriando latas.

Provisto de un programador automático muy fácil de usar, con tapa transparente para ver su funcionamiento y botón de apertura fácil para abrir la tapa y además su forma está especialmente diseñada para botellas y latas.

Consta de un transformador eléctrico aparte para un fácil almacenamiento.



TÄLJSTEN

Las piedras para whisky Täljsten Original le permiten bajar la temperatura de su whisky de 20 a 10 °C aproximadamente sin dilución de agua. Gracias a las Piedras para Whisky Täljsten Original, su bebida preferida conserva toda su fuerza. ¡Saboree su whisky fresco en estado puro con todos los aromas y sabores!

Las Piedras para Whisky Täljsten Original se venden en cajas de cartón de 8 unidades cada una. Actualmente se las proponemos con una bolsita para alimentos Cold Pack, sin ftalatos ni bisfenol A, lo que permite guardarlas en el congelador.

Consejos de utilización y mantenimiento

Antes de utilizarlas por primera vez : lave y seque las Piedras para whisky Täljsten Original después colóquelas en el Cold Pack y métalas en el congelador como mínimo durante dos horas antes de utilizarlas .

En el momento de servir un whisky, ponga entre 2 y 4 piedras en un vaso y después eche la bebida (hay que respetar el orden). La bebida se enfriará sin dilución de agua.

Para 4 cl de whisky, el descenso de temperatura es 2,5 °C por piedra.

Las piedras para whisky Täljsten Original se pueden lavar en el lavavajillas después de su utilización.





TÄLJSTEN

Winkylare y Stenksten

Stenkall Vit - Enfriadores:

Enfriar sin cubitos de hielo, es el original principio de Stenkall Vit de Täljsten. Servidos en un vaso, delicadamente dispuesto en el hueco de la piedra fría, aguardientes y licores desvelan todos sus aromas. Es la ocasión única para captar la diversidad de esencias y aromas de su elixir, gracias a la temperatura ideal.

Stenkall Brun - Enfriadores:

Compuesto por esta misma piedra y un vaso de cristal de formas redondeadas y elegantes el enfriador Stenkall Brun revela a temperatura óptima la quintaesencia de los aromas del coñac, del armañac o del ron.

Winkylare - Enfriador de botella:

Para mantener la frescura de sus mejores vinos o cavas, Täljsten ha concebido el enfriador Winkylare. Sobrio y elegante, Winkylare se beneficia de las cualidades térmicas excepcionales de la piedra ollar natural. Disponga sus mejores vinos, cavas o vinos espumosos en este enfriador natural y destacarán en su mesa.

Stenksten - Piedra para cocción:

La piedra para cocción Stenksten es la que mejor refleja el anclaje de la marca Täljsten en la tradición culinaria sueca. Utilizada desde hace décadas en Suecia, Stenksten es el utensilio de cocina ideal para sublimar el inigualable sabor de la carne en un momento único para disfrutar en familia o con amigos.





JETBAG

TechBag y CigarBag



Jet Bag:

Una bolsa hermética, estanca, que protege de golpes y absorbe el líquido, si se rompiera la botella en su interior. Un producto patentado, ideal para Tiendas de Vino o Licores, Bodegas, Tiendas de Aeropuertos, Estaciones de Tren, Barcos... Para que la persona que se lleva una botella de vino en su viaje de vuelta a casa, tenga la seguridad de que 1º No se le va a romper la botella y 2º si se rompiera, no se derramará todo el líquido manchando todo a su alrededor.

Un producto muy absorbente y mullido, hace que la botella esté segura. Ideal para turistas, para personas que van a viajar en coche, avión, tren, o llevar la botella por la calle hasta llegar a casa...etc. Una forma también de hacer publicidad, ya que pueden personalizarse y porque no, también una forma de vender más, dando a los clientes más opciones.

Cigar Bag :

Bolsa Humidor para Puros. Protege y humidifica hasta 4 puros. Simple y portátil. Una almohadilla interior, suministra la humedad necesaria para mantener sus puros en perfecto estado. Para llevarlos al golf, a pescar, al fútbol.....

Tech Bag :

Seca sus aparatos electrónicos húmedos por caídas al agua en menos de 48 horas. Una bolsa reutilizable, ideal para los teléfonos móviles.

Un producto INNOVADOR, nuevo, diferente y con argumentos de venta. Una opción más para vuestros clientes. Un producto Reutilizable, y por supuesto, Ecológico, y Biodegradable.





CORKY



Corky es un Sacacorchos 100% de f
as en mas de 80 paises del todo el mundo, fue el 1º Sacacorchos de aire a presión del mercado.

Hoy, cientos de miles, abren a diario miles de botellas de vino sin dificultad alguna.

Las 10 ventajas de Corky:

- 1.- El primer sacacorchos de aire a presión.
- 2.- Simple e ideal para descorkar las botellas comodamente y con total seguridad.
- 3.- El primery único sacacorchos que con el angulo a 90 grados respecto a la botella.
- 4.- Maxima cantidad de aire en cada movimiento, con unos pocos será suficiente.
- 5.- La salida del corcho es controlable.
- 6.- Éxito duradero gracias a la venta en mas de 80 paises de todo el mundo.
- 7.- Disponible en varios colores.
- 8.- Con posibilidad del Logo o publicidad: Un regalo de empresa eficiente.
- 9.- Un regalo ideal, o articulo de menaje ideal y apreciado.
- 10.- Un producto de calidad Suiza, con garantía de 2 años.

Los sacacorchos Corky pueden suministrarse en 3 diferentes maneras:

BULK: Sin envoltorio ni packaging.
40 unidades por caja.

POLYBAG: Bolsa protectora de Polietileno, incluidas instrucciones de uso.
25 unidades por caja.

CAJA REGALO: Cada unidad en una caja de cartón con cubierta transparente e instrucciones de uso.
Incluye corta capsulas y 2 Discos Anti goteo.
12 unidades por caja.



corky
Made in Switzerland

LIGNE W

La empresa LIGNEW fue creada en Francia, en el año 2008, por un profesional del mundo del vino, Sebastian Lézier, con el ánimo de participar y disfrutar de buenos momentos alrededor de una mesa con la familia, amigos o momentos más románticos.

No es solo sobre eficiencia de nuestros accesorios, que creemos están por encima de los mejores del mundo. Lo es también, pero lo es también por el diseño! Es a cerca del placer: placer de compartir tiempo con buena gente, placer de compartir una buena cena, un buen vino, por supuesto, placer de discutir, de reír, de amar....

Y si nuestras creaciones participan para crear la apropiada atmosfera que lleve a esos buenos momentos, entonces, habremos triunfado y conseguido lo que nos habíamos propuesto.

Pensamos que nuestras creaciones están hechas para tocarlas, mirarlas, discutir a cerca de ellas.....Como los buenos vinos!... Es todo, sobre placer y sensualidad.

IROQUOIS WOOD: Sacacorchos Profesional, de dos impulsos. Espiral teflonada y mango de madera de Hava. Acero Inoxidable en su cuerpo. Presentado en cajita de cartón o en vaso de cristal.

IROQUOIS COLOR: Sacacorchos Profesional, de dos impulsos. Espiral teflonada y mango de colores diversos hechos en Plastico de Almidon. Totalmente biodegradable, ecologico.

ORIGINE: Sacacorchos, igualmente Profesional. Mango de madera de viejas barricas de vinc de roble, de bodegas de Burdeos y Borgoña. ¡¡ Hacemos el Sacacorchos, con sus viejas barricas, de su propia Bodega!!

ORIGINE PRESTIGE: Sacacorchos, igualmente Profesional. Mango de maderas nobles, Olivo, Amaranto, Palo Santo, Ebano...todos ellos, realizado por Artesanos Franceses

ESSENTIAL: Sacacorchos Profesional, de dos impulsos, en Inoxidable, con mango en TPR. Ideal para sus promociones.



LIGNE | W
wine accessories

ICE BAG

El concepto Ice bag® revolucionó la función de la cubitera tradicional, adaptándola a las tendencias del momento y haciéndola personalizable y multifunción. Ideal para los profesionales y particulares.

Aunque el producto parece muy sencillo, el Ice bag® es una verdadera innovación y goza de una protección jurídica internacional desde su creación en 2006. De hecho esta protegido por el derecho de las marcas (marcas comunitarias nº 6 358 221 y nº 8 132 664 e internacional nº 980 685), modelos industrial, (modelo comunitario nº 616057-0001 y americano nº D0555008). También está una patente depositada en los Estados Unidos nº 11/881755.

Hoy, Ice bag® es una marca fuerte, en expansión, que ofrece soluciones para mercados múltiples. Nuestras gamas de productos son reconocidas tanto en Francia como al internacional, porque son distribuidas por grandes actores de la hostelería y del sector viti-vinícola, tales como Pullman hoteles, el grupo Accor o todavía la casa Vranken-Pommery”

Detalles Técnicos:

- PVC reciclable
- Pequeño y ligero: necesita poco sitio
- Original y de moda: se adapta a merced de sus ganas
- Económico: enfría más rápidamente que una cubitera tradicional
- Adaptable : se adapta a cualquier ocasión a cualquier momento
- Fácil de utilización y de almacenaje: es flexible





SOIREE HOME

Soiree Home. Diseñados en el Valle de Napa, California. Fundada bajo los principios Gourmet de la industria del vino, nuestros productos están diseñados para seguir los más estrictos estándares culinarios.

Soiree. El Aireador de vino para botella Premium, disfrutado por más de 300.000 entusiastas del vino, fue premiado como 'mejor nuevo producto para las comidas' en la NYIGF 2011. Combinación de forma, función y rentabilidad, Soiree ha sido avalado por la prensa gourmet, sommeliers, viticultores y dueños de negocios gastronómicos.

Nuevo y mejorado, reforzado con una mezcla de cristal de borosilicato y una Junta de 5 anillos, está diseñado para adaptarse a casi cualquier botella de vino.

Soiree Lujo / Viaje. Presentado en un estuche de viaje de lujo, con un diseño patentado, Soiree sigue siendo simple y sofisticado. Soiree al instante mejora el sabor y el bouquet de los vinos con elegancia y facilidad. Decantar en cada vaso según se sirve el vino, Soiree infunde suavemente al vino, oxígeno, intensificando sus aromas y sabores.

Tempour es un enfriador de botellas, filtro, dispensador, y tapón. Mantenga su vino y los licores a temperatura óptima, desde el interior.

Dimple Pint. Presentamos el primer Vaso de Pinta auto enfriado de vidrio para cerveza. Insertables intercambiables, inteligente y divertido disfrute de sus bebidas favoritas. Congelar, insertar, disfrutar y repetir. Los insertables de recambio están disponibles también en colores.

Winebuff. ¡Novedad! nuestro paño de microfibras, personalizado, que hará resplandecer tus copas de vino y conocimientos del mismo. Un gran producto para dejar las cristalerías sin manchas, que presenta mapas de Napa Valley y Sonoma. Cada mapa tiene más de 250 bodegas y viñedos, así como (AVA, American Viticultural Areas) regiones y notas escritas de sommeliers de la región.





RIO Lindo

Tree 4 Tea, Flowerscope y Amberscope

Posavasos de madera Tree 4 tea

Acérquese a la naturaleza y a usted mismo: elija a que tipo de árbol se siente usted más unido y los posavasos Tree 4 Tea serán una parte inseparable de sus celebraciones.

Flowerscope

Original calidoscopio hecho con flores. Ningún modelo es igual -cada Flowerscope es único y hecho a mano-. Deje que la belleza de las flores haga de su día a día un día de verano!

Flowerscope Tarjeta postal

Una imagen vale que más que mil palabras ó envíe a sus personas queridas un calidoscopio único con los motivos de su elección. Introduzca dentro del calidoscopio, piedras de cristal de la playa, flores, ticket de bus, nueces y semillas... Lo que imagine será 100% original. Flowerscope Tarjeta postal es muy fácil de montar, divertido de usar y será un recuerdo de su viaje durante años y años.

Amberscope

Cuenta una antigua leyenda lituana que el furioso dios Trueno destruyó en miles de pequeños pedazos el hermoso palacio de Ámbar, situado en las profundidades del mar Báltico castigando a la diosa del mar Jurate por su amor a un pescador mortal llamado Kastytis.

Colocados los pedazos de ámbar en este calidoscopio os permitirá ver este legendario palacio de singular belleza.

Rio Lindo



MIGHTY MUG

Mighty Mug es la única taza / cafetera en el mundo, con el sistema **Smartgrip**.

Con este innovador sistema, su taza no se volverá a caer nunca más. El sistema Smartgrip pega la taza a cualquier superficie lisa. Simplemente colóquela en su escritorio y ésta crea una bolsa de aire potente que permite a la taza resistir golpes accidentales y evitar que se derrame. Cuando se levanta la taza, la presión se normaliza al instante, permitiendo que la esclusa suelte el aire y la taza pueda levantarse naturalmente. Tendrá que probarlo para creerlo.

Mighty Mug, la taza que no se cae.

Compatible con dosis individuales de 0.32 l de la mayoría de cafeteras domésticas.
Libre de BPA.
Adaptado a los posavasos de los coches.

Modelos en Acero Inoxidable, con doble pared, aislados al vacío. Mantiene el calor durante 6 horas y el frío durante 12 horas.

Nueva gama de vasos que tampoco se caen



MIGHTYMUG®

**LA MUG QUE
NO SE CAE**

 powered by
Smartgrip® technology



POWERED BY
SMARTGRIP





WINKPENS



WINKPENS, la primera pluma estilográfica que utiliza VINO como tinta. WINKPENS es un fabricante procedente de Estados Unidos de America, 100% Americano, que busca un nicho de mercado entre las Plumas estilográficas creativas, con plumín de cristal y recargables, para escribir con líquidos alternativos, como el vino, zumo o té.

La empresa se fundó en el año 2005 por Jessica Chan, una Diseñadora Industrial de Portland, con la idea de transmitir su visión para crear una alternativa a los utensilios de escritura de cada día.

La marca, WINK, originaria del concepto de utilizar "Wine as ink" (vino como tinta), puede ser cargada con cualquier líquido de baja viscosidad que posea una correcta propiedad de tinción, incluyendo, como no, tintas tradicionales.

La Wnk Pen, puede caracterizarse como un híbrido entre una Pluma de Inmersión y una Pluma Fuente o de recarga. Además, el diseño de los plumines, hacen de cada pluma ÚNICA en su escritura, ya que cada plumín es distinto uno del otro, por ser hechos a mano, uno a uno en los Estados Unidos.



REGALOS ESPECIALES



WONDERCAKE

Regala una Tarta de Cumpleaños en una lata de Sardinias.

Una idea genial, una sorpresa para cualquier ocasión. Fenomenalmente presentada, con motivos varios para regalar, Happy Birthday, Love...incluye cuchara de madera de haya procedente de la industria forestal sostenible, y bengala de celebración. Una manera muy Original de celebrar cualquier buen momento.

En el interior, un bizcocho con chocolate, hecho en Alemania en una panadería selecta, tradicional e innovadora regentada por la 3a generación de una familia de panaderos.

Y todo ello envasado y preparado en los talleres para discapacitados de Lebenshilfe e.V.





RETAP

Retap inicialmente fue influenciada por la lectura sobre islas de plásticos en los océanos que constaban principalmente de botellas de plástico. Con el clima de la ONU reunión de 2009 en Copenhague (COP 15) , nos convertimos en más conscientes del impacto negativo del agua embotellada en el medio ambiente.

Sentimos que algo había que hacer. Así que establecimos nuestras mentes en el diseño de una botella que está especialmente diseñada para beber agua del grifo.

Un año y muchos diseños más tarde en el verano de 2010, lanzamos la botella Retap, una botella de 0,5 L especialmente diseñada para el agua potable, de alta calidad, limpia y ecológica.

Personaliza tu Retap

Podemos imprimir un diseño personalizado (como un logotipo o un mensaje) en la botella, que hace de la botella Retap, un gran regalo promocional.

Póngase en contacto con nosotros para un presupuesto.

La opción de impresión estándar es de un color o 'congelada', que es en laser y se siente más áspero. Impresión opcional hasta cuatro colores. Pasa casi todo el camino alrededor de la botella con una diferencia de 2 cm.



FORMES BERLIN

Nuestros diseños hechos con madera chapeada están fabricados en nuestro taller situado en Berlin-Kreuzberg con láseres modificados con este propósito.

Además, están hechos por personas discapacitadas en Alemania. La madera está fabricada de manera sostenible. Se puede pintar y escribir sobre la tarjeta postal como si estuviera hecha de papel. El precio del envío es el mismo que el de una tarjeta postal normal. Puede formar el objeto en 3D sin la necesidad de herramienta alguna. Primero, hay que sacarlo de la forma; después, doblarlo y finalmente, encajarlo.

PRODUCTO A MEDIDA POR ENCARGO

Los productos a medida por encargo están en todo momento disponibles. En las tarjetas diseñadas se pueden estampar textos y/o imágenes al gusto del consumidor/a. Por ejemplo, para ocasiones especiales o de presentación de una empresa. También le ofrecemos la posibilidad de crear sus propios diseños o de combinar el logo de su empresa con nuestras plantillas.





wondercandle®
FIRE OF EMOTIONS

VINTURI
ESSENTIAL WINE AERATOR

Täljsten

Rio Lindo

COOPER
COOLER™

LIGNE|W
WINE ESSENTIALS

MIGHTYMUG

SWISS MADE
1848

corky
Made in Switzerland

sh
soireehome

formes
BERLIN

WINKLENS

JetBag™

retap
rethink water

Ice bag®



Pablo Fúster
Cavestany

www.pablofuster.es

info@pablofuster.es · 91 708 40 18
C/ Gobelos, 17 bajo · 28023 · Madrid